

キラ・ニコ・ドン・パッ



キラキラ輝く子ども ニコニコ笑顔の子ども ドンドン挑戦する子ども パッと行動する子ども

インフルエンザに注意！



ここ数年、唐津くんち明けに児童がインフルエンザのために欠席することが目立ちますが、本校でも体調を崩す児童が増えてきました。

最近は同じ A 型に 2 回なったり、A 型と B 型の両方になったりすることもあるようです。コロナが収まったかと思えば、近年はインフルエンザが流行している中、私たちが日頃からできることは基本的な感染対策です。室内の換気、マスク、手洗い、手指消毒等の対策を学校でも行っていますので、ご家庭でも「人ごみではマスクをつける」等の対策をお願いします。

平和と歴史を学びました

先月 27 日（木）から 1 泊 2 日で 6 年生と長崎へ修学旅行に行きました。これまで事前学習したことをもとに、平和や歴史についてしっかりと学ぶことができました。

爆心地公園での平和集会では、全校で作った鶴を捧げ、平和の尊さを誓いました。フィールドワークでは、地図を見たり、人に尋ねたりしながら、なんとか予定通りに目的地を回ることができました。この研修で学んだことを含め、後日、6 年生が平和について発表することになります。

残念ながら、全員参加の修学旅行にはなりませんでしたが、6 年生にとって楽しく、たくさん学んだ修学旅行になったと思います。



早いもので 12 月（師走）です。2 学期はたくさんの行事があり、あっという間に忙しく毎日を過ごしてきたように思います。12 月は 2 学期まとめの月になりますので、これまでの学習や生活をしっかりと振り返り、気持ちよく新年を迎えるように、これまで以上に充実した 1 か月を過ごしてほしいと思います。

また、最近はインフルエンザ等のため、行事が中止や延期になることがよくあります。行事は児童が活躍する大切な場です。3 学期は学校行事等が予定通り実施できることを願っています。